

Le président du Kirghizstan pour la consolidation de la coopération avec Cuba



La Havane, 13 février, (RHC).- Le président du Kirghizstan, Sooronbay Jeenbekov, a souligné à Bichkek, la capitale de ce pays de l'Asie centrale, l'intérêt de son gouvernement pour développer la coopération avec notre pays.

Au cours d'une rencontre avec l'ambassadeur de Cuba au Kirghizstan, Emilio Pevida, le président Jeenbekov a signalé sa volonté de serrer les liens d'amitié qui unissent nos deux pays.

Il a confirmé la volonté politique de son gouvernement d'élargir les échanges bilatéraux à des secteurs comme l'industrie pharmaceutique, les services médicaux, la biotechnologie, l'agriculture, le tourisme, l'éducation et les sports.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183396-le-president-du-kirghizstan-pour-la-consolidation-de-la-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba